

12.09.2014 - 12:00

## Un milliard pour renouveler les installations mécaniques valaisannes

Un milliard de francs. C'est le montant nécessaire aux remontées mécaniques valaisannes, les RMV, pour renouveler les installations, les engins de damage et l'enneigement mécanique du canton. Ce chiffre est issu des premiers résultats du projet Masterplan, mené en collaboration avec l'Observatoire Valaisan du Tourisme. Ce projet vise à réaliser un inventaire précis du parc d'installations ainsi qu'une redéfinition des besoins de renouvellement du parc à moyen terme. Et les premiers résultats ont été présentés ce matin lors de l'assemblée générale des RMV. Actuellement, une installation de remontée mécanique sur trois a plus de trente ans. Mais les différentes sociétés valaisannes ne peuvent pas absorber plus de 10% du montant total d'investissements nécessaires. Il y a également un grand manque d'homogénéité parmi les sociétés valaisannes, et ce sont généralement celles qui ont le plus besoin d'investissements qui en ont le moins les moyens.

Autre sujet présenté ce matin lors de l'assemblée générale, la mise en place d'un nouveau produit. En plus de l'abonnement snowpass valais proposé depuis l'hiver dernier, la faîtière des remontées mécaniques du canton va lancer un snowpass 6 jours consécutifs.

**KaB**

**Radio Rhône SA** Ch. St-Hubert 5 CP 1230 1951 Sion Tél. 027 / 327 20 20 Fax. 027 / 327 20 23  
© copyright 2014 Rhône FM - created by [iomedia \(http://www.iomedia.ch\)](http://www.iomedia.ch)